



Buenos días,

Me dirijo a usted como paciente oftalmológico en mi etapa de ejercicio profesional en Alicante desde diciembre de 1988 hasta junio de 2023, primero en la Clínica San Carlos, luego en el Instituto Oftalmológico de Alicante y luego en VISSUM.

He tenido la suerte de disfrutar de la confianza de todos ustedes a los que, sin lugar a duda, he tratado de beneficiar y ayudar en todo lo que he podido y sabido. En primer lugar, quisiera darles las gracias por la confianza que han demostrado acudiendo a mí durante todo este tiempo, en algunos casos han sido muchísimas las visitas en las que he podido disfrutar de su compañía. Hay muchos a los que hoy día puedo considerar auténticos amigos además de pacientes.

Lamentablemente las circunstancias profesionales me han llevado a tener que centrar exclusivamente mi actividad oftalmológica privada en Madrid; pero sigo a vuestra disposición. Aquellos que puedan desplazarse, pueden encontrarme en IMO Madrid, en el enlace que figura en esta página web.

Entiendo que en algunos casos debido a la edad o a circunstancias personales no va a ser posible, por lo que a todos aquellos que no pueden seguir les ofrezco la posibilidad de, a través de esta página web, seguir ayudándoles en todo lo que pueda. Me comprometo a contestar las preguntas que me hagan sobre cómo marcha la evolución de su caso clínico, consejos sobre qué compañero puede realizar el control según cada situación, o aconsejándoles en todo lo que pueda, ya que, al ser la misma compañía, puedo seguir disponiendo de los datos clínicos para consultar cada historia clínica, si ustedes me autorizan.

Una vez más gracias, muchas gracias a todos vosotros por todo este tiempo, un placer y un orgullo haber podido atenderles, y ojalá que podamos/que pueda seguir ayudándoles en sus problemas oculares.

Reciban un cordial saludo y hasta siempre.

José María Ruiz Moreno  
OFTALMÓLOGOS RM